

## POLÍTICA

## Tesorero revira acusaciones del PAN de falta de liquidez

Enrique Mota indicó que hay una fortaleza financiera debido a que habrá un superávit financiero en 2017 y permitirá dejar en ceros los pasivos circulantes, ya que no se van a contratar deudas.

**Torreón, Coahuila** • El Tesorero de Torreón, Enrique Mota Barragán reviró los señalamientos de la fracción panista del Cabildo, que señaló una falta de liquidez de las finanzas en el municipio.

Asegura que los dichos son falsos y se tiene una fortaleza financiera debido a que habrá un superávit financiero en 2017 que permitirá dejar en ceros los pasivos circulantes, ya que no se van a contratar deudas en el siguiente ejercicio fiscal.

Desde su perspectiva están dejando de lado el total de la inversión mensual que se ejerce y del esfuerzo municipal y la coordinación de los tres niveles de gobierno para abatir los rezagos que existían.

En rueda de prensa por parte de los regidores panistas del Ayuntamiento de Torreón, la regidora Ángela Campos habló de un problema de liquidez aunque no presentaron documentos que respaldaran.

"El fundamento que tiene la regidora en función de lo que ella llama falta de liquidez, es una comparación que la Auditoría Superior hace dividiendo lo que son los pasivos contra los saldos en bancos. De ahí dice que viene una falta de liquidez. Sin embargo no existe un municipio que tenga en su cuenta de banco el total de los pasivos circulantes. Si nosotros metemos las cuentas por cobrar que tenemos que son del orden de los 700 millones evidentemente se tendrá la liquidez para hacerle frente a los pasivos. Esto siempre lo he explicado".

Asegura que la fortaleza financiera del municipio no es un argumento del tipo político que plasmó el alcalde, Miguel Ángel Riquelme Solís en su informe, es una evaluación que ha realizado incluso con empresas calificadas como Standard & Poor's Financial Services, que reconoce la fortaleza financiera del municipio al citar que Torreón es un municipio que tiene finanzas sanas porque no tiene una deuda pública (entendida como créditos bancarios)

La actual administración, señaló ha hecho frente a los pasivos de la anterior administración y no fue de 392 millones de pesos como comentan sino de 512 millones.

"Hemos hecho frente con los propios recursos para hacerle frente a los pasivos heredados por otras administraciones, entre los cubiertos se han destinado 130 millones de pesos destinados a laudos laborales, incluso de la administración de José Ángel Pérez", afirma.

Finalmente comentó que para los regidores de Acción Nacional es muy sencillo criticar el tema de la liquidez sin voltear a ver que no se tiene deuda pública y tampoco están embargadas las participaciones por 20 años.

**El tesorero dijo que para los regidores de Acción Nacional es muy sencillo criticar el tema de la liquidez sin voltear a ver que no se tiene deuda pública.**